

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Bagian akhir dari pembahasan skripsi ini adalah konklusi atau kesimpulan yang diperoleh berdasarkan analisis yang disesuaikan dengan tujuan pembahasan skripsi ini. Kemudian saran-saran yang dirasa relevan dan perlu untuk diberikan, dengan harapan dapat menjadi sebuah kontribusi pemikiran yang berharga bagi dunia pendidikan. Berdasarkan hasil temuan dalam penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pendidikan Akidah Pada Keluarga *Single Parent* Akibat Perceraian Di Muara Lahei Kabupaten Barito Utara Kalimantan Tengah melalui pembiasaan ibadah praktis seperti sholat berjamaah, membaca doa sebelum beraktifitas, bersyukur atas segala nikmat serta dengan membacakan cerita atau kisah- kisah Nabi membuahkan a) keimanan dan kepercayaan kepada Allah semakin kuat, b) mampu mengaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari, c) lebih mengenal Allah, d) senang, tekun dan istiqomah dalam beribadah, d) mempunyai kesadaran dalam beragama seperti menjalankan ibadah sholat lima waktu dan juga memiliki keyakinan dalam menjalankan ibadah puasa wajib dibulan Ramadhan.
2. Pendidikan Akidah Pada Keluarga *Single Parent* Akibat Perceraian Di Muara Lahei Kabupaten Barito Utara Kalimantan Tengah melalui pemberian perhatian, arahan dan nasihat serta orang tua harus selalu

memantau perkembangan anak meskipun anak sudah dewasa, sehingga anak a) lebih memahami bagaimana bersikap kepada orang tua, bersikap kepada teman dan bersikap kepada orang lain (tetangga), b) berkata jujur, sopan dan santun, c) mempunyai sifat peduli, d) dapat membedakan hal yang baik dan buruk, e) menghindarkan diri dari kemerosotan moral.

3. Kendala dalam Pendidikan Akidah Pada Keluarga *Single Parent* Akibat Perceraian Di Muara Lahei Kabupaten Barito Utara Kalimantan Tengah adalah a) adanya keterbatasan waktu, b) orang tua dalam keluarga *single parent* memegang peran ganda dimana mereka dituntut untuk bekerja sehingga dapat memenuhi kebutuhan keluarganya. Di sisi lain orang tua *single parent* harus tetap menyediakan waktu bersama anak-anaknya.

## **B. Saran**

Adapun saran yang penulis kemukakan sehubungan dengan pendidikan akidah pada keluarga *single parent* akibat perceraian di Kelurahan Lahei I Kabupaten Barito Utara Kalimantan Tengah antara lain :

1. Bagi semua ibu *single parent* yang harus bekerja dan juga menjadi ibu rumah tangga sekaligus diharapkan lebih bisa memberikan perhatian dan pendidikan akidah pada anak-anaknya, walaupun memang harus disibukkan dengan berbagai macam pekerjaan demi untuk memenuhi kebutuhan ekonomi, jangan sampai mengurangi perhatian terhadap anak dalam hal pendidikan akidah anak dan kasih sayang kepada anak karena kasih sayang dan perhatian merupakan motivasi yang sangat berarti bagi anak untuk mengembangkan dirinya menuju tingkat kedewasaan.

2. Kepada anak yang memiliki orang tua yang berstatus *single parent* agar dapat mengerti dan memahami betapa beratnya menjadi *single parent* yang memikul semua tugas dan tanggung jawab sendiri, yaitu harus menjadi seorang ibu sekaligus menjadi sosok seorang ayah. Hal ini dapat dijadikan acuan dalam memilih perilaku yang baik dan buruk dapat memperberat beban orang tua (*single parent*).
3. Kepada masyarakat lingkungan sekitar agar dapat membantu memberikan motivasi dan semangat kepada para ibu *single parent* karena mereka memiliki tanggung jawab yang sangat besar dan harus dilakukan sendiri, serta berikan motivasi dan semangat kepada anak-anak mereka agar dapat mencapai prestasi pendidikan yang memuaskan melalui nasehat-nasehat atau saran dan masukan kepada anak tersebut agar dapat menjadi anak yang bisa membanggakan orang tua mereka.
4. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan terdapat peneliti baru yang mengkaji ulang dari hasil penelitian tentang Pendidikan Akidah Pada Keluarga *Single Parent* Akibat Perceraian ini lebih komprehensif dan kritis. Hasil dari penelitian ini belum sepenuhnya bisa dikatakan sempurna, sebab masih banyak kekurangan di dalamnya sebagai akibat dari keterbatasan waktu, referensi yang dirujuk, metode yang digunakan serta pengetahuan dan ketajaman analisis yang dimiliki.